

## **Sternsinger zu Besuch im Rathaus**

Heute durfte das Rathaus besonderen Besuch empfangen: Die Sternsingerinnen und Sternsinger waren im Rahmen ihrer diesjährigen Aktion in unserer Kommune unterwegs und machten dabei auch Halt im Rathaus.

Unter dem Motto „Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit“ setzen sich die Kinder und Jugendlichen in diesem Jahr für die Rechte von Kindern weltweit ein. Mit ihrem Engagement machen sie auf die schwierigen Lebensbedingungen vieler Kinder aufmerksam, die arbeiten müssen, anstatt zur Schule gehen zu können. Bürgermeister Mario Bredow begrüßte die Sternsingerinnen und Sternsinger im Rathaus und freute sich über ihren Besuch sowie über das große Engagement der Kinder und Jugendlichen.

Wie jedes Jahr ziehen die Sternsinger durch die Haushalte unserer Gemeinde, bringen den traditionellen Segen und sammeln Spenden für zahlreiche Hilfsprojekte in aller Welt. Auch im Rathaus überbrachten sie ihren Segen und wurden herzlich empfangen.

Die Gemeinde Kürten bedankt sich herzlich bei allen Sternsingerinnen und Sternsingern sowie bei den begleitenden Erwachsenen für ihren Einsatz, ihr Engagement und die wichtige Botschaft, die sie in unsere Gemeinde tragen.

Wer die Aktion unterstützen möchte, kann auch online spenden. Spenden sind möglich über das offizielle Spendenformular der Sternsinger unter

<https://www.sternsinger.de/spenden/spendenformular/>

Gemeinde Kürten - Pressestelle  
Stabsstelle des Bürgermeisters, Wirtschaftsförderung und Öffentlichkeitsarbeit  
Eva Lefèvre, Nadine Hasberg und Justina Jeziorek  
E-Mail: [presse@kuerten.de](mailto:presse@kuerten.de), Telefon: 02268 939-338